



## 「学校へおいでよ！」 ～学校で学ぶことのよさとは～

校長 山下 信之

新年度が始まって2ヶ月が過ぎました。毎日の学校生活が充実していると思えていたらそれは素敵なことですが、そう思えない人もいるかもしれません。そこで、今回は学校で学ぶことの良さについて考えてみましょう。

まず第1に、家にいて一人で勉強するより、学校の方がより多くの体験ができます。学校には勉強する施設や教材が整っています。そして指導してくれる先生がいて、一緒に勉強する仲間がいて、学習を楽しく分かり易く進めることができます。第2に、人との関わり方を学ぶことができます。世の中には自分と考え方や性格が違う人がたくさんいます。さまざまな見方や考え方をすることで、自分の世界を広げることができます。第3に、自分の個性を知ることができます。自分の新たな面に気づいたり、どんなことに向いているか、何が好きかなどに気づくきっかけになります。第4に、社会で自分らしく生きていく力をつけていくことができます。係や委員会、各行事などの活動から、自分の役割について責任を果たしたり、周りの人と協力したりすることで、自信を付けることができます。それらの経験によって、これからの自分の人生を切り開いていく力がついていきます。今は様々な方法で学ぶことができ、学校だけが学ぶ場所ではありませんが、学校で学ぶことには、知識を得るだけではない良さがあることを、是非みなさんに実感して欲しいと思います。

### 【三中こぼれ話】

本校には、三中区学校支援地域本部が設置されています。本部相談員の皆さんには、学校環境整備の一環として、花壇・畑の手入れや学校周辺の除草などを、日々行っていただいています。今年度も中庭の花壇や校門付近・玄関など校内のいろいろな場所で色とりどりの美しい草花たちが咲き誇っています。5月10日(水)に地域の「コスモス会」が本校中庭のお花見に来られました。平均年齢92歳という会で、当日来られた方々の中で、最高齢の方はなんと96歳で元気いっぱいの方でした。みなさんから「本当に素敵な中庭ですね。」とのお言葉をいただき、また「若い校長先生ですね。」と嬉しいお言葉もいただきました。皆さん笑顔がとても素敵で、そしてお元気で、私もたくさんの活力をいただきました。本当にありがとうございました。地域の方々に、本校中庭のご参観を希望の方がおられましたら、お気軽に学校にご連絡ください。



### <3年修学旅行について！>

5月17日(水)～19日(金) 信州・長野方面へ2泊3日の修学旅行へ行ってきました。1日目は上高地散策・クラスごとのBBQを行い、2日目は個人体験学習と学年レクを行いました。2日間とも快晴にも恵まれ、大成功に終わりました。3日目は雨の中、松本市での班別自主行動を行いました。仲良く楽しそうに市内散策をしている子ども達の姿が印象的でした。大きなケガや病気もなく無事に全行程を終了することができ、修学旅行の学年目標「155%の絆！～自然と親しみ、集団の一員としての自覚を持ち、協力して最高の思い出を作る！～」の達成に向け、一人ひとりが自分の役割を果たし、笑顔あふれる充実した修学旅行でした。



### <2年校外学習について！>

5月19日(金)に、2年生が今年度も「ひと・もの・ときを大切にする心の育成」をコンセプトに校外学習を実施しました。まず、人と防災未来センターにて、防災の意識を高め、命の尊さや自助・共助の大切さを学びました。続いて、自分の進路を考える一助とし、新しい価値観を得るために、神戸学院大学に場所を移し、学内の見学をさせていただきました。最後に、各クラス班別行動による南京町商店街散策を通して、異文化理解を深めました。盛りだくさんの内容でしたが、仲間の良さを発見し、思いやりの気持ちや協力することの大切さを学ぶなど、非常に有意義な体験学習となりました。



# 三中生の取組

## <1年非行防止教室を行いました！>

5月8日(月)6校時に、1年生が「非行防止教室」を実施しました。八幡警察署および京都府警察本部少年サポートセンター等からスクールサポーターを講師として招き、各クラス単位で教室を実施しました。犯罪の被害者や加害者にならないために、自分の言動には責任を持ち、相手の事を考えて、「一度立ち止まって」考えることの大切さについてお話がありました。どのクラスも真剣に話を聞いてくれている姿が見られ、有意義な時間になった様に思います。スクールサポーターの皆さん、本当にありがとうございました。



## <一斉班長会・一斉委員会を行いました！>

5月10日(水)の放課後に、全校一斉班長会と一斉委員会を行いました。全校一斉班長会では、生徒総会に向けて各班長の役割や心構えについて特別活動部長の森美月先生からお話がありました。また、一斉委員会では、前期の方針や活動内容について話し合いました。愉快で痛快で爽快な中学校生活を送るために、みんなで力を合わせて頑張っていきましょう！



## <1年ネットサイバー体験型学習を実施しました！>

5月24日(水)3~6校時、クラスごとに「1年ネットサイバー体験型学習」を実施しました。この取組は、携帯電話やネットの危険性、正しい利用方法について学び、知識やモラルの向上を目的としています。講師として来ていただいた、京都府警察サイバー犯罪対策課のネットアドバイザーのみなさん、本当にありがとうございました。



## <授業参観、PTA総会を実施しました！>

5月25日(木)5,6校時に授業参観およびPTA総会を実施しました。今年度も2ヶ月が過ぎましたが、どの学年も落ち着いた雰囲気での授業を受けることができているようです。多くの参観、ありがとうございました。



## ◇◇◇お知らせ◇◇◇

### <6月の行事予定>

- 6/1(木) 府学力テスト(3年)、心電図検査(二次)
- /3(土) 綴喜夏季陸上競技大会
- /5(月) 睡眠ログ開始(1回目)~16(金)
- /6(火) 授業参観・制服リサイクル、薬物乱用防止教室(3年)、部活参観、
- /7(水) 一斉委員会、眼科検診
- /8(木) 校内実力テスト(3年)
- /9(金) QU、漢字検定
- /12(月) 教育相談期間(~6/23(金))、心電図検査二次、校外学習予備日(1年)
- /13(火) 内科検診(1年)
- /15(木) 尿検査(二次)
- /16(金) 避難訓練
- /17(土) 第38回八幡市中高音楽の集い
- /18(日) 山城陸上競技大会
- /19(月) 耳鼻科検診(PM)
- /20(火) 内科検診(1年)、進学セミナー(3年)
- /22(木) 期末考査前部活動中止(~6/30(金))
- /23(金) 生徒総会
- /24(土) 山城通学圏府立高校合同説明会(文化パルク城陽)
- /27(火) 情報モラル教室(3年)
- /29(木)・30(金) 1学期期末考査

### <学年諸費関係のお知らせ>

- 6/26(月) 振替日 30(金) 再振替日
- 7/26(水) 振替日 31(月) 再振替日

### <7月の行事予定>

- 7/1(土)・2(日) 通信陸上京都府大会
- 7/7(金) 体育大会ブロック集会
- 7/10(月) 三者面談開始(午前中授業) ~ 13日(木)
- 7/14(金) 2年情報モラル教室
- 7/20(木) 終業式
- 7/21(金)・22(土) 綴喜夏季体育大会 \*23(日) 予備日
- 7/22(土) 八幡市サマープラスコンサート2023
- 7/24(月)・25(火)・26(水) 山城大会 \*27(木) 予備日
- 7/26(水)・27(木) 府大会(水泳)
- 7/27(木) 府大会(剣道)
- 7/27(木)・28(金) 府大会(陸上競技)
- 7/29(土)・30(日) 京都府総合体育大会

### <カウンセリングの日程>

- 6月 5日(月)・7日(水)
- 19日(月)・21日(水)
- 7月 3日(月)・5日(水)
- 19日(水)

\* 今後変更があった場合は、随時メール配信や三中ホームページにてお知らせ致します。